

ふじしょうだより

～ひびき合い

ともによりよく生きる～

令和3年4月7日

4月号

横浜市立藤が丘小学校

心と心がつながる 藤が丘小学校

校長

前任の校長先生の後を受けて、4月1日付で、藤が丘小学校に着任いたしました。どうぞよろしくお願いいたします。

お子様のご入学、ご進級、おめでとうございます。藤が丘小学校に84名の1年生が入学してきました。全校の子どもたち570名と47名の教職員で、令和3年度の藤が丘小学校のスタートです。

今年度もコロナウィルス感染症対策を行いながらの学校生活が続きます。感染の拡大状況によっては、どうしても行事等の変更をお願いしなければいけないこともあると考えています。新たな気持ちで今年度



を迎えようとしている子どもたちも、不安を抱いているかもしれません。でも、こんなときだからこそ、友達と共に学べる幸せを感じながら学校生活を送ってほしいと願っています。互いにあいさつをかわすこと、授業があること、友達と遊べること、校外学習に出かけること、学校行事に燃えること……などあたりまえと思わずに、1日1日を大切に感じてほしいです。そして、学級・学年を問わず、友達や大人と心と心がつながった安心や嬉しさを感じて、たくさんの笑顔を見ることができたら私も幸せです。

私は、子どもの笑顔が大好きです。問題を解決したときの「わかった」という笑顔、仲のよい友達ができ、その友達と話しているときの笑顔、けんかをしてしまった後にお互いの気持ちをわかり合っ
て仲直りしたときの笑顔、なかまと一つのことをやり遂げたときの満足感いっぱいの笑顔……。様々な壁を乗り越えたときの子どもたちの笑顔は最高に輝いています。笑顔になれる時には、きっと心と心がつながった安心感や嬉しさがあるはずです。コロナ禍の世の中だからこそ、心と心がつながることを実感できるようにしていきたいです。

ときに子どもたちは、困ったり悩んだり悲しんだり、といった顔を見せるときもあります。そのようなとき、愛情たっぷりの保護者のみなさんと、あたたかい地域のみなさんとともに、今年度も私たち藤が丘小学校の職員と一緒に、子どもたちを支援するお手伝いをどうぞよろしくお願いいたします。

子どもたちの明るく輝く笑顔があふれる「心と心がつながる 藤が丘小学校」をめざし、この一年間教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。保護者のみなさま、地域のみなさま、どうぞご支援・ご協力をお願いいたします。

藤が丘小学校をみなさんと「ひびき合い ともによりよく生きる」(藤が丘小学校の学校教育目標です。)学校にしていきたいと思います。